

## メッセージ

日本商工会議所青年部第33回北海道ブロック大会石狩大会の開催を心からお慶び申し上げます。

地域経済の根幹は「中小企業の活力」「地域経済の活性化」であり、商工会議所青年部の関係役員及び各位が一丸となり各地域や地域を越えた多種多様な活動を精力的に行っていることに深く敬意を表する次第であります。

現在、ご承知のとおり全国的に新型コロナウイルス感染禍による影響で、地域経済に大きく係わるイベントなどの開催縮小が見られます。

その反面、青年経済人が地域経済の疲弊を看過せず、明るい将来を構築するため自己の力と仲間との相互協力で地域社会の向上のため積極的に活動されている姿を多く知見しています。

その都度、微力ではありますが私は政府内の末席の一人として、私がしっかりと働き、しっかりと皆様方の応援をしなければと強く決意をしています。

日頃から皆様方からの絶大なるご支援とご協力を賜り、国政に携わることができますことに感謝と御礼を申し上げますとともに、皆様のご期待に応えるべく、全力で働いて参る所存でございますので、引き続きご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

結びに、日本商工会議所青年部の今後益々のご発展及びご隆盛並びに関係各位のご健勝ご活躍、さらに商売繁盛を祈念申し上げ挨拶といたします。



令和2年10月吉日

内閣府大臣政務官  
衆議院議員 和田 義明